

Il y avait une dame que j'adorais, qui avait été dans l'armée. On discutait, et elle me disait qu'elle aimait peindre avec les doigts. De mon côté, je faisais des poupées et je voulais lui montrer, qu'elle me dise ce qu'elle en pensait et elle a été d'accord. Elle a vraiment apprécié et voulait m'en acheter. Je lui ai répondu que non, je ne pouvais pas dans ma fonction, mais je lui en ai donné une, pour sa petite-fille. Elle m'a alors proposé d'échanger avec des tableaux, ils étaient très réussis. Elle est décédée ensuite, j'étais vraiment connectée avec elle, j'ai été tellement touchée quand elle est partie que je l'ai mise en bière. Peu avant nos échanges, ça l'avait motivée à reprendre les activités artistiques. Ces tableaux sont toujours chez moi, dans ma chambre et j'aime les contempler.